

Cette transformation de notre revue entraîne nécessairement quelques changements vis-à-vis de nos anciens abonnés. Le nouveau "Propagateur" sera adressé *gratuitement* à toute personne désirant le recevoir. Il va de soi que les premiers numéros seront envoyés à tous ceux dont les noms sont sur nos listes actuelles d'abonnés, cependant, pour nous éviter des frais d'envoi et de port inutiles et onéreux, nous sollicitons respectueusement, une forme d'adhésion quelconque à notre projet. Il suffira, par exemple, de nous adresser une carte postale dans ce sens, "J'accepte de recevoir gratuitement le "Propagateur". Nous demandons la même faveur d'un avis à ceux qui, pour une raison ou pour une autre, ne se soucieraient pas de le recevoir.

Plusieurs abonnés nous ont déjà fait parvenir le montant de leur abonnement pour l'année courante (quelques-uns même pour deux ans), tous ont dû recevoir les primes que nous offrons dans le numéro de décembre, on a pu remarquer que ces primes valent tout au moins le montant versé pour l'abonnement. Pour satisfaire ces fidèles lecteurs cependant, nous leur offrons, — outre le service du nouveau bulletin, — une deuxième prime à choisir dans la liste publiée en décembre, ceux qui auraient payé deux ans pourront choisir deux nouvelles primes. Nous croyons, de cette manière nous acquitter équitablement envers tous.

Nous demandons instamment à ceux à qui nous adresserons le "Propagateur" transformé, la faveur de vouloir bien en enlever la bande et de le parcourir. La simple annonce d'un livre est toujours intéressante, elle peut souvent être utile. Nous nous efforcerons de donner à notre très modeste feuille ce caractère d'utilité pratique surtout.

Qu'il nous soit permis, en terminant, de remercier ceux qui ont été fidèles jusqu'à la fin au "Propagateur" des anciens jours; les raisons qui nous obligent à en suspendre la publication ne nous empêchent pas de témoigner à ces dévoués amis toute notre reconnaissance.

LES EDITEURS.

---